

lunes 8 de abril de 2024

Antequera está ya integrada de pleno en el Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Málaga que permite como ejemplo viajar en autobús hasta la capital por 1,98 euros

Ya puede adquirirse en cualquier estanco de nuestro municipio la tarjeta de transporte por valor de 1,5 euros con recargas mínimas de 5 euros en los mismos establecimientos. También permite el uso del Metro de Málaga con un billete sencillo por 0,33 euros. El Alcalde destaca que se trata de "una apuesta decidida por la movilidad sostenible y por el ahorro económico para los antequeranos".



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, confirman que la integración de nuestro municipio en el Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Málaga ya es un hecho.

Cualquier usuario puede ya adquirir en los 11 estancos de nuestro municipio (10 en Antequera y 1 en el anejo de Cartaojal) la tarjeta de transporte del Consorcio por el precio de 1,5 euros, recargable por un mínimo de 5 euros y posibilitando la obtención de importantes

descuentos sobre el billete sencillo en los viajes realizados en los modos de transporte adscritos al Consorcio.

En este caso se informa que se puede ya hacer uso de esta tarjeta para viajar en autobús a Málaga (tanto ida como vuelta) a través del operador de la ruta, ALSA, por un precio reducido de 1,98 euros el billete. Además, también se puede hacer uso del Metro de nuestra capital por 0,33 euros el billete sencillo.

Como ejemplo, una persona que quiera trasladarse en transporte público usando el autobús interurbano y el metro hasta Teatinos, en Málaga, pagará sólo 1,98 euros por el billete sencillo de Antequera-Málaga y 0,33 euros por el billete sencillo de metro desde la parada ubicada en Vialia hasta Teatinos. En total, 4,62 euros en el caso de que sea una ida y vuelta, por lo que el ahorro será de 9 euros respecto a su coste hasta ahora habitual.

"Vamos a tener un beneficio económico directo en el bolsillo de los antequeranos, puesto que, usando esta tarjeta del consorcio de transportes, el billete de autobús interurbano entre Antequera y Málaga costaba 6,57 euros y ahora será de 1,98 euros más 0,33 euros si queremos ampliar el uso al metro", informa el Alcalde.

Mediante el uso de esta tarjeta, no hará falta sacar billetes de autobús o de metro, simplemente se presentará a la hora de hacer uso del respectivo transporte público estando debidamente recargada y restándose de su saldo el coste reducido de dicho servicio en cuestión.

"Se trata de una gran gestión del Ayuntamiento mediante una aportación anual al consorcio que oscilará entre los 25.000 y los 30.000 euros, todo con el objetivo de beneficiar a los antequeranos. Una apuesta, por tanto, por la movilidad sostenible", sentencia Manolo Barón.

Por otra parte, el Consorcio está trabajando para incorporar un cajero automático en la propia estación de autobuses, así como está finalizando el concurso que tienen abierto para la instalación de paneles informativos y marquesinas. Más información a través de la web www.ctmam.es

